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      Аннотация

    
        
          Данная работа направлена на разработку качественного программного продукта для поиска профиля в социальной сети ВКонтакте по фотографии человека с помощью искусственной нейронной сети. Задачи, которые решались в ходе выполнения работы: 1. Проанализировать существующие решения для поиска профилей в социальных сетях по фотографиям людей. 2. Разработать алгоритм для поиска профилей ВКонтакте по изображению лица человека. 3. Создать чат-бота для мессенджера Telegram, демонстрирующего работу алгоритма, разработанного на предыдущем этапе. 4. Проанализировать результаты. В результате работы был разработан алгоритм, целью которого является поиск профиля в социальной сети ВКонтакте по биометрическим данным человека (изображение лица).
        

        
          The aim of the work is developing a high-quality software product for searching for a profile in the social network VK based on a person's photo using an artificial neural network. Tasks that were solved in the course of the work: 1. Analyzing existing solutions for searching for social media profiles based on people's photos. 2. Developing an algorithm for searching for VK profiles based on the image of a person's face. 3. Creating a chatbot for the Telegram messenger that demonstrates the operation of the algorithm developed at the previous stage. 4. Analyzing the results. As a result of the work, an algorithm was developed, the purpose of which is to search for a profile in the social network VK using biometric data of a person (face image).
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                Количество обращений: 9
                

                За последние 30 дней: 0
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